

Más de 28.000 visitantes a seis días de apertura del Parque de las Culturas y de la Madre Tierra

Atan solo seis días de apertura del Parque de las Culturas y de la Madre Tierra, más de 28.000 visitantes acudieron a deleitarse con este singular espacio que fue inaugurado el pasado jueves en la ciudad de La Paz.

El ministro de Obras Públicas, Servicios y Vivienda, Edgar Montaño, informó que se tiene una importante recaudación para reponer la inversión que se realizó en esta importante obra que fue un regalo para todos los paceños, en el mes juliano.

La autoridad, al momento de realizar la invitación para que toda la población acuda a este espacio de esparcimiento, detalló que los costos son de 3 Bs. y mayores 5 Bs. en días de semana, excepto lunes por ser el día destinado al mantenimiento. Mientras que los fines de semana los precios varían entre 5 y 10 Bs. respectivamente.

Pruebas y Vacunas

El Parque de las Culturas y de la Madre Tierra, al margen de ser un espacio de recreación, también es un punto para realizarse pruebas antígeno nasal, además de acceder a las vacunas contra el Covid 19.





BoA realizará 12 vuelos para transportar vacunas anticovid

I ministro de Obras Públicas, Servicios y Vivienda, Edgar Montaño, anunció que Boliviana de Aviación (BoA) enviará 12 aeronaves a Beijing (China) para el traslado de vacunas anticovid a Bolivia. Este 23 de julio arribo el tercer vuelo con medio millón de dosis.

"Para la tranquilidad de la población, BoA junto con el Ministerio de Salud y Deportes han realizado un cronograma y por tanto, tenemos un contrato de 12 vuelos a China y cada vuelo traerá vacunas con insumos médicos", indicó.

Actualmente, de acuerdo con el último cronograma, establecido por ambas instituciones, los vuelos se realizarán cada 10 días, después de haberse concluido el anterior.

Cabe recordar que para efectivizar estos viajes, la aerolínea dispone de 15 a 17 personas entre pilotos, copilotos, personal de mantenimiento y logística.

Carreteras: Obras Públicas reactivó 303 proyectos en Bolivia, con más o Bs. 1.854 millones

I ministro de Obras Públicas, Servicios y Vivienda, Edgar Montaño, informó, que en tan sólo ocho me 2020 a junio 2021) se reactivaron 303 proyectos camineros en todo el país, de los cuales, 139 son o 147 de conservación, 16 de rehabilitación y uno de mejoramiento. Trabajos que fueron ejecutados co de 1.854.243.108 bolivianos.

"Desde que hemos asumido la función en el Ministerio de Obras Públicas, hemos podido desem económicos a empresas constructoras que están a cargo de las carreteras, la suma es 1.854 millone Reafirmamos el esfuerzo de nuestro Gobierno de reactivar las obras que han sido paradas por el golpis Jeanine Áñez", sostuvo la autoridad.

La ejecución de estas obras, inició en noviembre de 2020 con un desembolso de 23.331.065 bolivianos extendió hasta junio de 2021.

Del total de las carreteras, 17 pertenecen al departamento del Beni, 25 a Chuquisaca, 50 Cochabamba Oruro, 13 a Pando, 30 a Potosí, 64 Santa Cruz y 20 a Tarija.

"En todo el territorio de nuestra Patria se reactivaron las obras (...) repito la construcción a esta fech el 32% en su reactivación y en ese entendido, estamos haciendo los esfuerzos correspondientes presidente Lucho nos dio la autorización para seguir inyectando recursos económicos, a todas las cumplen con las especificaciones técnicas", expresó Montaño.

Asimismo, adelantó que en el mes de septiembre se inaugurarán nuevas vías terrestres en Cochabamba, Santa Cruz y Pando, en conmemoración a sus aniversarios.

5

le 5

eses (noviembre de construcción, on una inversión

bolsar recursos s de bolivianos. mo de la señora

s; trabajo que se

60 La Paz, 24 a

a ha alcanzado porque nuestro Empresas que





Ministro Montaño resalta las ganancias que se obtendrán con la Hidrovía Ichilo Mamoré

a puesta en marcha de la Hidrovía Ichilo Mamoré beneficiará no sólo al departamento del Beni, sino al país en su conjunto y prueba de ello son las proyecciones del sector empresarial de la región que estimaron generar mil millones de dólares de forma anual, gracias a la Hidrovía, explicó el ministro de Obras Públicas, Servicios y Vivienda, Edgar Montaño.

La autoridad realizó estas declaraciones en respuesta al Secretario General de la Gobernación del Beni, Miguel Ángel Ruiz, quien manifestó que este proyecto fluvial, no dejaría ganancias al departamento beniano y que sólo beneficiará a Cochabamba.

"El Ingeniero Miguel Ángel Ruiz en una conferencia de prensa dice que las inversiones que hemos realizado como gobierno central no van a beneficiar al Beni y obviamente los empresarios lo contradicen, por lo tanto, quiero pedir al Gobernador que se pueda interiorizar en el tema y contratar gente preparada", expresó el Ministro.

Asimismo, destacó que la Hidrovía reducirá los gastos presupuestados por el Gobierno Autónomo Departamental de Beni, para la construcción de obras, toda vez que el traslado de materiales (ladrillos, cemento, otros) será más frecuente y a menor precio.

Montaño aclaró que la concesión de SABSA termina en febrero de 2022

"Que los hermanos de SABSA, se sientan tranquilos", señaló el ministro de Obras Públicas, Servicios y Vivienda, Edgar Montaño, al referirse, este martes, sobre el tiempo de concesión que tiene los Servicios de Aeropuertos Bolivianos (SABSA), el mismo que vence en febrero de 2022.

"SABSA, es una empresa de los bolivianos y la concesión recién vence en febrero de 2022, por lo tanto, estén tranquilos", dijo Montaño al añadir que el gobierno no dejará desamparados a los más de 825 trabajadores que trabajan en esa repartición.

"Está garantizado su fuente de trabajo, está garantizado su salario y estamos haciendo todos los esfuerzos posibles para reactivar la economía del pueblo boliviano", sostuvo el Ministro al enfatizar que los trabajadores de SABSA, también son parte del proceso de reactivación que se encamina desde el gobierno nacional.

El acuerdo definitivo, con las empresas españolas Abertis y Aena, que administraban los aeropuertos de La Paz, Cochabamba y Santa Cruz, concluyó el año 2017, con la indemnización respectiva, además de la concesión que vence en febrero de 2022.





I ministro de Obras Públicas, Servicios y Vivienda, Edgar Montaño, informó que 47 localidades en Llos nueve departamentos se beneficiarán con nuevas Instalaciones de Fibra Óptica (IFO). Lo que permitirá que esas poblaciones accedan a servicios de telecomunicaciones.

Señaló que se inyectaron más de 367 millones de bolivianos para la ejecución de este proyecto de telecomunicaciones (IFO) que beneficiará a 32 municipios de los 339 que cuenta el país.

Explicó también, que la localidad de San Sebastián, en el municipio de Betanzos, departamento de Potosí, será beneficiará con la instalación de una Radio Base temporal, a fin de no perjudicar a la niñez del lugar, que requiere los servicios para sus clases virtuales.

De igual manera, en el municipio de Santuario de Quillacas, departamento de Oruro, se actualizará la tecnología de 3G a 4G, con el fin de mejorar la transmisión de datos.

En cuanto al proyecto de la instalación de nuevas Radio Bases, el Ministro informó que se prevé instalar 103 nuevas conexiones para el mismo número de localidades en todo el país.

EDICIÓN: UNIDAD DE COMUNICACIÓN MOPSV

